



←東小H.Pの
2次元コードです！



令和3年3月22日発行

2月28日をもって愛知県は緊急事態宣言の対象地域から除外され、その後の「**厳重警戒宣言**」も先週末をもって解除されました。一方で感染の再拡大も心配されています。学校ではこれまで以上に、マスクの着用、手洗い、ソーシャルディスタンスの確保を繰り返し指導し、感染予防に努めたいと思います。寒さは緩んでも、感染防止の意識は緩めずにいたいものです。



あれから10年…
忘れてはならない記憶
3月11日(木)

東日本大震災の発生から、今月11日で10年となりました。1万5832人が亡くなり、今も2522人が行方不明とも言われる未曾有の大災害…。記録でしか知らない児童がほとんどの今日、私たち大人が記憶にとどめ、子ども



たちに語り継いでいかなければならないことの一つです。ご家庭でも話題にしてくださいと幸いです。



ママぼんさんの
「卒読み」がありました
3月9日(火)

6年生を対象に「ママぼん」さんの「卒読み」がありました。今回は学年全員が大きな会議室に集まり、小学校生活最後の読み聞かせを楽しみました。読み聞かせの後、ママぼんさんから「本との出会いは一生の宝物、一生の出会いを大切に」のお言葉とともに手作りの栞(しおり)をいただきました。



6年生を送る会 **3月11日(木)**

このコロナ禍で、どのように会を実施するか…。実行委員の5年生児童と担当教員で頭を悩めながらひねり出した、その方法は、



“ドライブスルー方式！”

できるだけ密を避けるため、1年生から5年生が順番に体育館に入退場し、各学年で練習してきたダンスや寸劇、クイズを6年生に向け披露しました。そして、各学年からのお祝いやお礼のメッセージに涙する6年生の姿もみられ、参加者みんなの心温まる時間となりました。



第40回「卒業式」

17 パートナシップで
目標を達成しよう



3月19日(金)

第40回卒業式を挙行了しました。何かと雨に見舞われることの多かった6年生でしたが、式当日は朝から49名の門出を祝うにふさわしい晴天となりました。

今年度は、コロナ禍により、我慢を強いられた一年間でしたが、粘り強く、最高学年としての責務を果たした卒業生の後ろ姿はいつになく大きく見えました。

保護者の皆様には、この6年間、本校の教育に対してご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。地域のみなさまにも温かく見守っていただき感謝申し上げます。今後も、東小学校の発展に、ご支援をいただきますようお願い申し上げます。

